

# BOSSMAN

## Kapolres Ciamis Datang ke Pesantren, Temui dan Motivasi Para Santri Tentang Polri dan Kamtibmas

Ciamis - [CIAMIS.BOSSMAN.CO.ID](http://CIAMIS.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 20:45



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melaksanakan silaturahmi bersama para santri di Kabupaten Ciamis. Kali ini dilaksanakan Kapolres Ciamis bersama para santri di Pondok Pesantren Darussalam Ciamis. Silaturahmi yang sangat hangat ini berlangsung di Gedung

Nahwatul Ummah Pondok Pesantren Darussalam Ciamis, Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (9/12/2024).

Kedatangan Kapolres Ciamis Polda Jabar tidak hanya disambut hangat oleh ribuan santri Pondok Pesantren Darussalam Ciamis, tetapi juga para pimpinan. Tampak pimpinan Pondok Pesantren Darussalam KH. Dr. Fadlil Yani Ainusyamsi, MBA., M.Ag., dengan hangat menyambut dan mendampingi Kapolres Ciamis menemui ribuan santri.

Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut serta memberikan sedikit motivasi para santri dari pengalaman dari mulai pendidikan hingga mengabdikan diri kepada bangsa dan negara melalui Institusi Kepolisian Negara Republik Indonesia.

Pimpinan Pondok Pesantren Darussalam KH. Dr. Fadlil Yani Ainusyamsi, MBA., M.Ag., menyampaikan ucapan terima kasih dan selamat datang kepada Kapolres Ciamis yang telah berkenan hadir di Ponpes Darussalam Ciamis. Pihaknya merasa bangga Kapolres Ciamis yang baru bisa berkunjung ke Ponpes Darussalam Ciamis.

"Silaturahmi ini sangat positif, bahwa sinergitas antara Polri dan ulama adalah kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, kebersamaan antara Polri dan ulama ini adalah wujud nyata dari komitmen bersama untuk menjaga NKRI. Santri bersama Polri siap menjaga NKRI," kata KH. Dr. Fadlil YanYani Ainusyamsi.

Sementara itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., turut serta menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pimpinan Pondok Pesantren dan Satri Darussalam Ciamis. Dirinya sangat bangga bisa hadir bertatap muka langsung dengan para santri di Pondok Pesantren Darussalam Ciamis.

"Disini saya memperkenalkan diri sekaligus menceritakan perjalanan karir dan tugas di Kepolisian sehingga sekarang menjadi Kapolres Ciamis," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., juga memberikan imbauan dan ajakan kepada santri untuk selalu berhati-hati terhadap kejahatan, narkoba serta pelecehan seksual dan mari bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban diwilayah Kabupaten Ciamis.

"Sehingga dalam proses belajar dan menuntut ilmu tidak terganggu. Begitu juga didalam lingkungan sekolah agar para santri menjadi Polisi bagi dirinya sendiri," kata AKBP Akmal.

\*Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.\*